

Projekt "Jugend partizipiert" in Raron gestartet

Wie kann die Abwanderung von jungen Leuten angegangen werden? Was lässt sich dagegen tun? Die jungen Leute müssen in Entscheidungen eingebunden werden.

Auf dieser Grundlage lancieren die Jugendarbeitsstellen Oberwallis das Projekt "Jugend partizipiert". JAST Oberwallis setzt das dreijährige Projekt gemeinsam mit dem Verein Region Oberwallis, der Dienststelle für die Jugend und der Stiftung für nachhaltige Entwicklung der Bergdörfer u. a. auch in Raron um.

Mit diesem Projekt wollen die Verantwortlichen die Selbst- und Mitbestimmung der Kinder und Jugendlichen im Alter von 7 bis 25 Jahren fördern. Die Partizipation auf Gemeindeebene bietet eine Chance für die Beteiligung an politischen Entscheidungen und fördert die künftige politische Beteiligung als Erwachsener.

Die Ziele des Projekts sind einerseits, dass sich Kinder und Jugendliche durch die Partizipation stärker mit der Heimatgemeinde identifizieren. Anderseits soll Gemeindeverantwortlichen aufgezeigt werden, wie Kinder und Jugendliche in politische Prozesse miteinbezogen werden können. In den letzten Wochen wurde mithilfe der OS-Schüler der Region Raron eine Bedürfnisanalyse durchgeführt. Dabei wurden Gemeinderäte sowie Kinder und Jugendliche zwischen 7 bis 25 Jahren befragt. In einem nächsten Schritt werden die Ergebnisse ausgewertet und der Bevölkerung von Raron vorgestellt.

Jugend-Präventionsprogramm "Herzsprung"

Die Jugendarbeitsstelle Westlich Raron beteiligt sich, zusammen mit der SIPE, an der Durchführung des Präventionsprogramms "Herzsprung" für Jugendliche im Bezirk Westlich Raron. Ziel ist es, über Freundschaft, Liebe und Sexualität ohne Gewalt aufzuklären. Dabei wird den Jugendlichen ein Gefäß geboten, welches es ermöglicht, verschiedene diesbezügliche Fragen zu stellen und sich somit mit dieser Thematik auseinanderzusetzen. Weitere Informationen gibt es unter www.herzsprung.ch.

Begleiteter Jugendtreff in Raron

Zusammen mit der Jugendarbeitsstelle des Bezirkes Westlich Raron wurde für und mit Jugendlichen in Raron ein Jugendtreff aufgebaut. Dieser soll auch in kalten Tagen die Möglichkeit bieten, sich zu treffen und auszutauschen. Ein herzliches Dankeschön an alle, die bei der Realisierung des Projektes mitgeholfen haben.